

RECOMMANDATIONS POUR DES COSAC FUTURES

La COSAC reconnaît le besoin d'apprécier le fonctionnement démocratique des institutions européennes, dans le cadre de l'application du principe de subsidiarité et les mesures pour renforcer la légitimité démocratique de l'Union et rendre la construction européenne plus proche des citoyens.

Elle reconnaît aussi le besoin de faire une approche, en des COSAC futures, des matières concernant l'Espace de Liberté, de Sécurité et de Justice, et pour cela elle pourra créer un Groupe de Travail spécifique.